



**TURNAMEN GOLF KRATON CUP XXIII**

## Haryadi Pukul Bola Asap Pertama

**SLEMAN (KR)** - Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti melakukan pemukulan bola asap pertama tanda dimulainya gelaran Turnamen Golf Kraton Cup XXIII-2019 yang berlangsung di Merapi Golf, Cangkringan, Sleman, Sabtu (7/12). Pada hari pertama dari dua hari jadwal

penyelenggaraan turnamen, sebanyak 162 pegolf langsung bersaing memperebutkan gelar juara dan sejumlah hadiah mewah.

Dalam pembukaan turnamen yang untuk tahun ini terpaksa tanpa dihadiri Sri Sultan HB X, Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti melaku-

kan pemukulan bola asap pertama sebagai tanda dimulainya kegiatan. Pada upacara pembukaan yang dimekarkan pasukan bregada Kraton Ngayogyakarta ini, sejumlah tokoh hadir sekaligus ikut berpartisipasi dalam turnamen ini.

Di antaranya, Komandan Korem 072/Pamungkas, Brigjen TNI Muhammad Zamroni, Kepala BNNP DIY, Brigjen Pol Triwarno Atmejo, Kakanwil DJP DIY, Dionysius Lucas Hendrawan dan Direktur Pemasaran Bank BPD DIY R Agus Trimurjanto. "Untuk tahun ini, Sri Sultan memang absen membuka dan ikut bertanding karena ada kegiatan yang bersamaan dan tidak dapat ditinggal," ujar Ketua Panitia Turnamen, Ir Yoseph Junaidi.

Dari penyelenggaraan turnamen Kraton Cup beberapa tahun terakhir, Sri



KPR/Adhitya Astori

**Walikota Yogya, Haryadi Suyuti memukul bola asap pertama tanda dimulainya turnamen golf Kraton Cup XXIII-2019.**

Sultan sebagai Raja Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat selalu berkesempatan hadir langsung untuk membuka turnamen. Bahkan, dalam beberapa kesempatan, Sultan yang memang gemar bermain golf, ikut bertanding dengan peserta lainnya. "Tahun ini beliau tidak dapat hadir, tapi rencananya akan menyerahkan hadiah kepada para pemenang di malam pengamugrahan juara pada hari Minggu (8/12)," imbuh Junaidi.

Pada hari pertama turnamen kemarin, sebanyak 162 pegolf dari berbagai daerah ikut ambil bagian dan bersaing memperebutkan gelar juara dan sejumlah hadiah mewah bagi yang dapat melakukan *hole in one*. Sedangkan untuk Minggu yang merupakan hari kedua pelaksanaan turnamen, akan ada 160 peserta yang bersaing.

Diterangkan Junaidi, dalam turnamen golf yang didukung penuh Bank BPD DIY ini nantinya akan menghabiskan 18 *hole*. Bagi pegolf yang berhasil melakukan *hole in one*, akan mendapatkan hadiah mewah meliputi, mobil 2 Mercedes Benz C200 di *hole* 4, 2 Toyota Alphard di *hole* 11, 2 Toyota Fortuner di *hole* 16 dan 2 Honda Civic Turbo di *hole* 8.

Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti yang ikut sekaligus membuka turnamen ini mengaku sangat mendukung adanya turnamen Kraton Cup ini. Pasalnya, turnamen golf yang diikuti pegolf dari berbagai kota luar DIY dan bahkan luar Jawa ini sangat bagus bagi pengembangan 'sport tourism' di DIY dan setelah Kraton Cup ini, pihaknya akan menggelar Walikota Cup di tempat yang sama.

Instansi		Tindak Lanjut
1. ....		<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
2. ....		<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3. ....		<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4. ....		
5. ....		
	Kepala	
	Ttd	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005